

Inditex y Stockmann firman un acuerdo para introducir Zara en Finlandia

28 de junio de 2001.- Inditex ha cerrado un acuerdo de colaboración con el grupo finlandés de distribución Stockmann para la entrada de la cadena de moda Zara en Finlandia. El primer resultado de este acuerdo será una primera apertura, a comienzos del próximo año, en el área comercial más dinámica de Helsinki. Este primer establecimiento, que tendrá una superficie comercial aproximada de 2.000 m², estará ubicado en Aleksanterinkatu, 19, frente al principal centro comercial de Stockmann en la capital finlandesa. El número de establecimientos Zara en Finlandia podría llegar en el futuro hasta seis, aunque la decisión sobre nuevas aperturas se tomará en función de la evolución de esta primera tienda en Helsinki.

La entrada en Finlandia reforzará la presencia del grupo Inditex en el norte de Europa. Hoy está presente en esa zona con la cadena Zara en Copenhague (Dinamarca), Massimo Dutti en Oslo (Noruega) y cinco tiendas de esta última cadena en diferentes ciudades de Suecia (Estocolmo, Göteborg, Helsingborg, Kungsbacka y Malmö). Inditex, compañía cotizada en la Bolsa de Madrid, es propietaria también de las cadenas Pull and Bear, Bershka y Stradivarius. Con 1.142 tiendas en 33 países y más de 24.000 empleados, su cifra de negocio fue el pasado año de 2.615 millones de euros, y su beneficio neto de 259 millones de euros.

El grupo Stockmann, dedicado a la distribución comercial, cuenta con siete centros comerciales, cinco de ellos en Finlandia y otros dos en Moscú (Rusia) y Tallin (Estonia). Stockmann opera también en otros sectores del negocio de la distribución, tanto de moda como de otros artículos, en Finlandia y sus países vecinos. Cotizado en el mercado de valores de Helsinki, Stockmann alcanzó una facturación en el último ejercicio de 1.468 millones de euros, con un beneficio neto de 28 millones de euros.